



原子力空母配備に、 連日の抗議行動！

横三労連は、阻止連の呼びかけにこたえ、9/19からのYデッキ宣伝と9/23からの座り込みに連日参加しました。また、雨にたたられた9/21(日)のパレード、2500人が参加した9/24の集会、250人が参加した配備当日の観音崎早朝集会、4800人が参加した平和フォーラムの集会にも参加してたたかい、火曜・金曜夜のメタセコイヤ(Yデッキ下)宣伝にも、積極的に参加してきました。

アメリカ発の金融危機を受け、解散総選挙の時期は流動的ですが、組合員の政党支持の自由を保障しつつ、各政党の政策を知らせる活動を、旺盛に繰り広げましょう。

また、公務員の人勤確定闘争や、民間の一時金闘争も本番を迎えます。秋季年末闘争に、旺盛に取り組みましょう。

原子力空母母港化返 上闘争、これからも！

9/25に横須賀に配備された原子力空母ジョージ・ワシントン、10/1には韓国の観艦式に参加するため、出港して行きました。

反対運動を続けてきた市民団体「いらない！原子力空母」は、10/10に会議を開き、以下の方向で活動を継続することを確認しました。

- 1) メタセコイヤの宣伝は、毎週金曜夜7~8時に継続する。
- 2) パレードは節目の時に開催する。年内に一度開催予定。
- 3) 予算を立てて財政を確立する。
- 4) 10/19(日)のピースフェスティバルに参加する。

また、来年の横須賀市長選挙の取組みの話し合いも、いよいよ始まりそうです。



観音崎沖から接近中のG・W

11/29・30(土・日)に 拡大幹事合宿！

今年の拡大幹事合宿は、念願かなって三戸浜の民宿「はら」の予約を取ることが出来ました。美味しい食事が楽しみです。

内容も、昨年の「カジノ経済」の講義が、まさに今の世界の状況を予言する事となり、話題を呼んでいます。さらに今年は、海外旅行の写真に加え、「汽車の写真」や「パソコンによる映像教室」など、楽しくためになる内容が盛りだくさんです。各単組から、ふるってご参加ください。